

Vila-real estrenará la nueva sede de la UOC a mediados del mes de abril - Levante de Castelló - 15/03/2015

Vila-real estrenará la nueva sede de la UOC a mediados del mes de abril

► La Universitat Oberta de Catalunya instalará su delegación en la Biblioteca del Coneixement

A. COSTA VILA-REAL

■ Vila-real inaugurará a mediados del mes de abril la sede de la Universitat Oberta de Catalunya (UOC), tal y como ha anunciado el primer teniente de alcalde del consistorio de la localidad, Pasqual Batalla. Los operarios trabajan para solucionar una cuestión técnica relativa a la conexión a Internet en las instalaciones. La delegación universitaria compartirá espacio en la Biblioteca Universitaria del Coneixement (BUC) con la sede de la Universitat Jaume I (UJI), además de con la Cátedra de Innovación Cerámica.

En la provincia de Castelló son, según el edil, cientos los alumnos matriculados en la UOC. Solamente en Vila-real hay cerca de una veintena de estudiantes. Es por ello que se pensó en realizar el convenio, dado que las sedes más cercanas están ubicadas en Valencia y Tortosa.

Adecuación

Por otro lado, Batalla explicó que la inversión municipal «ha consistido en adecuar y preparar el espacio» y añadió que tanto los gastos en mobiliario, ordenadores y personal correrán a cargo de la Universidad. Y es que la sede contará con un aula con ordenadores y un punto de atención, donde se resolverán de manera



La delegación de la UOC compartirá espacio con la sede de la UJI. LEVANTE-EMV

Las dependencias servirán para acoger cursos y exámenes, además de atender las dudas de los estudiantes

individualizada dudas tanto de estudiantes como de futuros alumnos. También se realizarán seminarios y conferencias e, in-

cluso, podrán hacerse exámenes. La UOC oferta grados, postgrados y masters en ámbitos como la comunicación, economía, artes y humanidades o ciencias de la salud. Finalmente, el edil subrayó que el proyecto “reafirma la apuesta del equipo de gobierno por llenar de conocimiento la BUC porque no tendrá libros pero está llena de talento”, señaló.

En la línea de convertir las instalaciones de la Biblioteca Universitaria del Coneixement en un contenedor de talento, las cuentas municipales de este año también prevén 35.000 euros para crear la Cátedra de Mediación Policial. El concejal responsable del área, Javier Serralvo, ya avanzó el carácter internacional del que se quiere dotar a la cátedra.